Kaszas no podrá jugar con el Madrid hasta junio

MADRID: 28 (ALFIL) -EI agador de origen hungard Miklos, cuya ciudadania espanola se está tramitando en estos momentos, será seguramente el defensa central del Atlético de Madrid en su préxima climinatoria de los cuartos de final de la Copa de Europa con el campeón alemán Schalke-04, de Geisonkirchen.

Miklos, que después de huir le Endapest se traslado a los Estados Unidos, llegó finalmente España y fue probado satisactoriamente por el Atlético de Madrid. En la actualidad está en proceso de adaptación al futbol spañol y parece ser que, segun os técnicos, ha llegado el momento do que comience a actuar.

PETER, SANCIONADO

DI Atlético ha sancionado con eis meses de suspensión a su ugador Peter Ilku, que, como e sabe, resultó gravemente herido en un accidente de automoil en el pasado mes de junio.

KASZAS, EN EL MADRID Dos días lleva entrenándose

ENFERMÉDADES DE LA PIEL Dr. Huberto Sanz Plaza de San Antolin, 5, 1.

......

Premio: almuerzo con Di Stéfano

MADRID, 28 (ALFIL). La revista, infantil «Pres Amigos) ofrece un curioso concurso deportivo, ou y o vencedor será invitado a almorzar con Di Stefano. En la Redacción de la citada revista infantil se están recibiendo millares de cartas de toda España.

.....

legiado, joven, con aspiraciones, introducido en almacenes paquetería, mercerías y confeccionistas de artículos de lana y seda. Dirigirse con am-plias referencias a Publici-dad Arbex. — VITORIA.

5**********

en el estadio Bernabéu el jugador de origen hungaro, actual-mente nacionalizado, Laszlo Kaszas, que ha llegado a un acuerdo con el Real Madrid.

Sin embargo, no podrá actuar en partidos oficiales hasta mediados de junio, ya que pesa so-bre el una descalificación de la FIFA por haber pertenecido al club húngaro Vasas y carecer de autorización de éste para actuar en otros equipos.

VICTORIA SOBRE EL ZURICH

Un equipo del Real Madrid venció esta noche al suizo Fusshallclub, de Zurich, por 4-1.

Mateos y Gento marcaron en el primer tiempo; y en la con-tinuación, el propio Mateos — de "nenalty"— y Gento III, consiguieron los otros dos goles. El tanto helvético lo hizo Casado. en su propia meta.,

PROXIMA REAPARICION DE GENTO

El próximo domingo finalizará la sanción impuesta a Gento por el Comité de Competición, y en su consecuencia el famoso extremo madridista ya podrá actuar el día 8 de febrero en Zaragoza

Al parecer, la delantera blanca será, a partir de esa fecha, Herrera, Kopa, Di Stéfano, Puskas y Gento.

LAS PALMAS, EN CRISIS

LAS PALMAS, 28 (ALFIL). La Junta directiva de la U. D. Las Palmas estuvo reunida hasta altas horas de la madrugada tratando de la difícil si-tuación del equipo.

Se rumorea que se acordó dar el cese al entrenador, Albeniz, a quien sustituiria Jesus Navarro, con la colaboración de Luis Valle, también antiguo jugador del

AMBITROS PARA EL DOMINGO

MADRID, 28 (ALFIL) -Para dirigir los partidos de Liga del próximo domingo en Primera División han sido designados los siguientes árbitros:

Las Palmas-Celta, Caballero; Madrid-Betis, Ortiz de Mendibil; Sevilla-Atlético-de Madrid, García Fernández; At. de Bilbao-Barcelona, Asensi; Español-Zaragoza, Mosquera; Granada Oviedo, Saz; R. Sociedad Valencia, Martorell, y Gijón - Osasuna.

Miklos, defensa central frente al Scha

ILLEGA A MURCIA una de las mejeres películas norteamericanas de todos los tiemposi Y en ella se presenta al público murciano el fabuloso y malogrado gran actor

JAMES DEAN

Su nombre está en todos los labios y corazones femeninos:



CHIMASCOPE (A. MAYORES)

CRUDA, APASIONANTE, VIOLENTA.,, PERO

INOLVIDABLE! Lunes próximo, en el

Seis jugadores de la Cartagenera, multados por "lo" de Cieza

"Aún hay esperanzas", dice el presidente

CARTAGENA. — (De nuestro | hallan a disposición de los socios corresponsal deportivo, J. TO-RRALBA.) ... La Directiva del olub titular ha multado a los fugadores Villita, Olivares, Santamaría, Campos, Benjamín y Pierita "por su escaso rendimiento, apatia è intolerable indiferencia por los colores que visten", como consecuencia del lamentable espectáculo ofrecido el pasado dowlingo en Cieza.

Al_mismo tiempo ha premiado al jugador Gil por su pundonor y bravura en dicho encuentro.

AUN HAY ESPERANZAS

El presidente del club, señor Abengochea, recibió a los representarites de la Prensa para darles cuenta de las sanciones reseñadas y reiterar que si bien la derrota de Cieza ha sido un contratiempo, lamentable, aun quedan muchas. esperanzas de clasificación. "El equipo -dijo- se halla dispuesto a dar la batalla para que no vuelvan a escaparsele puntos como los del demingo."

Informó ampliamente sobre la adquisición de Parra, -conseguida después de haber fracasado otras gestiones cerca de los clubs Zaragoza, Las Palmas y Atlético de Maduid, y dijo que aunque la Directiva no mantiene frecuente contacto con los socios a traves de juntas y asambleas, en secretaría se

todos los libros y papeles del club.

"DIA PRO FICHAJE"

El próximo domingo, con motivo de la visita del "lider" Albacete, se celebrară el "Dia pro fichaje" a fin de allegar fondos para afrontar la reciente adquisición de Pa-

Esta tarde jugará en el Almarjal el Torre Pacheco, "colider" del campeonato de primera categoría regional, en partido amistoso de entrenamiento ante el próximo choque con el Albacete; y el jueves de la semana próxima devolverá el Murcia la visita que reciente mente le hizo nuestro equipo.

La sofocación y el ahogo del Asma y de la Bronquitis, envenenan su organismo, minan su energía, arruinan su salud y debilitan su corazón. En tres minutos, Mendaco circula a través de la sangre, allviando prontamente logataques. Desde el primer día, la flemasiolocante se fluidifica, facilitado asf la respiración y proporcionando un sueño reparador. No es el Mendaco, ni un narectico, ni cigarrillos, ni inyecciones. Simplemente, tómense las grageas agradables y sin sabor, del Mendaco, antes de las comidas y silbrará del Asma y de la Bronquitis en poco tiempo. No importa cuántos años hava padecido de estos males. Mendaco ha tenido tanto exito, porque lieva la normalidad al enfermo y facilita su respiración, mejorándole notablemente su Asma en muy poco tiempo. Compre Mendaco a su farmaceutico. (C S 15,045)

Los campeonatos nacionales escolares

dona: San Antonio-Capuchinos. El domingo, a las once y media, también en Zarandona, Instituto-Ca puchinos

En baloncesto (primera catego-

del Sureste. Murcia, enero 1059

Hemos recibido el primer numero de «Devenir», revisța vinculada al quehacer cultural del Sureste español, aunque de amplia temática y ambiciosas proyecciones. Un animoso grupo de universitarios de pirantado de San Lorenzo, el Carnuestra capital han sido los felimen, Vistabella y San Juan infances iniciadores de una tarea tan importante y responsable como la de servir les inquietudes espiritua-les de la juventud desde los diversos planos estéticos de la cultura.

En su primera salida, «Devenir» nutre sus páginas con las firmas de Gregorio Marañón, Angel Valbuena Prat, Gabriel Elorriaga, Manuel Muñoz Cortés, Antonio de Hoyos, etc., además de la aportación personal de su Cuerpo de Redacción e incluso de una red de corresponsales destacados en las principales capitales españolas. Inseria artículos literarios, crónicas, críticas de las artes plasticas, poesías -anotemos un delicioso cántico de Maria Teresa Soubriet titulado «La lluvia es suficiente»-informaciones universitarias, y en general, todo cuanto tiene alguna relación con el mundo del espíritu. «Devenir» se enriquece asimismo con bellas ilustraciones de Saura Martinez, Muñoz Barberán, Jata Navarro y José María Párraga.

Felicitamos cordialmente a los promotores de esta juvenil empresa y les deseamos larga y prospera continuidad.—G,

Hoy se jugaran los alguntations tarde, en el Papellon municipalita partidos correspondientes a los tarde, en el Papellon municipalita partidos correspondientes a los tarde, en el Papellon municipalita campeonatos nacionales escolares: Maristas-Capuchinos. Mañana, a las siete de la tarde, San Antonio-Hoy se jugarán los siguientes ría), a las cuatro y media de la artidos correspondientes a los tarde, en el Papellón municipa), Capuchinos El próximo día 4 de febrero, a las siete de la tarde, Instituto-Maristas.

Para el próximo día 8 de febrero está señalada la celebración de! campeonato provincial de campo a través, en el que participarán todos los centros escolares, laborales, rurales y juveniles de Delegaciones. TORNEO INFANTIL DE FUTBOL

El Centro de Santa Eulalia de Acción Católica organiza un torneo infantil de fútbol entre equipos formados exclusivamente por jugadores nienores de dieciséis años y que dispongan de terreno para la celebración de los partidos

Ya se cuenta en firme con la participación de los equipos Murcia infantil, Colegio de Padres Capuchinos, Major del Instituto Astil. Los equipos que deseen participar y no hayan cursado ya su inscripción, deberán dirigirse rápidamente al citado centro de Santa Eulalia o llamar al teléfono 3435, donde serán debidamente informados.-

«GALLETAS FONTANEDA»

comunica a sus estimados clien. tes y público en general que en el IMAGENES del «NO-DO» núm. 721, titulado «MOSAICO PALENTINO», que se proyecta en el cine REX, de esta ciudad aparecen parte de sus instalaciones fabriles...

Favorecida esta industria al exponer sus instalaciones modelo, se complace en comunicarlo, por tratarse de una divulgación de los perfectos métodos y medios para conseguir sus afamados y exquisitos productos.



MIGUELIN SE BARA ACOMPA-NAR POR UN FAMOSO CL-RUJANO

Nuestro paisano, el joven 1 triunfador diestro «Miguelin», acaba de firmar un contrato muy original con un fameso cirujano madrileño, quien le acompañará en todas sus actuaciones de la próxima temporada.'

Por cierto que el ilustre galeno. ha llegado a garantizar que «Miguelín» no morirá en la plaza, poi muy grave que sea la cogida que pueda sufrir. No se atrevió a tanto el célebre doctor Tamames, el rujano particular de Luis Miguel Domingum, quien, como se sabd acompañó también aj «número uno» durante varias temporadas.

PROXIMA CORRIDA EN MALAGA

El dia 8 de febrero se celebrara en Malaga una corrida con motivo de las fiestas conmemorativas de la liberación de la ciudad, en la que acmarán Gregorio Sánchez, Manolo Segura y «Miguelin»,

DOMINGO ORTEGA DIRI-GIRA SU TENTADERO

El veterano maestro Domingo Ortega, ya totalmente restablecida de la grave enfermedad que sufriç el año pasado, sè dispone a dirigir las operaciones de tienta en la ganadería de su propiedad,

VICTORIANO VALENCIA PRE-PARA SU REGRESO

CALI (Colombia), 28 (ÉFE) -El matador de toros y miembro de la Junta Sindica, taurina españo• la, Victoriano Valencia, ha decla-rado que piensa adelantar su regreso a España para tratar de resolver el pleito taurino hispanomejicano.

Expresó la esperanza de que sus compañeros de la citada Junta estudien cuidadosamente la última e oferta mejicano, ya que «ei arte 🟃 no debe tener fronterass.

Boletos Micoche

PREMIOS:

Un automóvil SEAT-600 Una moto VESPA Una radiogramola ANGLO Una lavadora eléctrica PINGUINO Un reloi de cro marca CYMA-Una máquina de coser SIGMA Una nevera PINGUINO Un receptor de radio ANGLO-Una lavadora eléctrica MARISA Una olla a presión LASTER

Di próximo sorteo se celebrara el dia 25 de febrero.

Ayuntamiento de Murcia: (Línea (Murcia) 29-01-1959. Página 10)